

岡山県議会議員 佐藤真治

平素より一方ならぬお世話になりまして、誠にありがとうございます。

ワールドカップサッカーも、大変な盛り上がりで、決勝トーナメント進出に向け、コロンビア戦での日本の勝利を信じたいものです。

一方で、集团的自衛権行使容認、TPP交渉、原発再稼働、新成長戦略等々、内外の問題が山積している中で、思えば、この1年半、まさに安倍政権は、怒涛のごとく、突き進んできた感もあり、自民党の地方議員としても、誇りに加えて、いささかの戸惑いも覚えているのも事実です。

これ以前にも、特定秘密保護法、教育への自治体の長の関与を強める改正地方教育行政法、官僚の政治任用を強める内閣人事局創設、内閣法制局長官などの人事、ここに来ての法人税減税、あるいは、農協改革方針等々、これだけの大仕事を矢継ぎ早にこなしてきた政権は、ちょっと過去に例がないのではないかと思うぐらいです。

はっきりしている事は、間違いなく、我々は、激動する時代の変わり目に立っているということであり、政治に関わる者は、私心を排し、あるべき理想を高々と掲げる中で、しかし、いまある厳しい現実をしっかりと見据えて、一歩でも前に進む決断と実行を確実に行うことが、責任ある使命だということです。我々に、逡巡する時間は、ありません。

子ども達の未来のために、先輩方の安心のために、全力で、取り組んでまいります。

さて、本日は、開会中の6月定例会議会において、通算54回目になる一般質問の日程が決まりましたので、ご案内をさせていただきます。

今議会は、一般質問最終日の6月24日(火)のトップになります。午前10時に、議場に起こし頂ければ、傍聴いただけると存じます。今回も、児島湾締切堤防等の防災対策、カワウ被害対策、藤田パイプライン、産業振興策、教育再生のあるべき姿について等々、提案が、多岐に渡ります。ただ、一問一答方式が導入され、議論が、分かりやすくなっております(質問量が多く、早口は変わりませんが……)。

CATV、インターネット同時中継も、ございます。もしも、お時間のご都合がつかましたら、是非、御覧頂ければ幸いです。

最後になりましたが、皆様のご健勝を心からお祈り申し上げます。

---

さとうしんじ事務所 〒700-0944 岡山市南区泉田417-1

TEL 086-250-3818 FAX 086-250-3828

[satoshin@optic.or.jp](mailto:satoshin@optic.or.jp)

<http://satoshin.jp/>